

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. **Santiago PÉREZ LÓPEZ**, Diputado por GRANADA, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

Las últimas lluvias torrenciales caídas en las provincias de Granada, Málaga y Sevilla han determinado la suspensión "sine die" del tráfico ferroviario entre Granada y Sevilla.

Los medios de comunicación andaluces han recogido el ofrecimiento de la Junta de Andalucía de la plataforma Antequera-Marchena, realizada en su día por el Gobierno Andaluz y que en la actualidad no está concluida.

De otro lado, también los medios de comunicación han recogido manifestaciones de representantes de Instituciones Andaluzas en las que se baraja la posibilidad de unir Granada y Sevilla a través de la línea AVE Antequera-Córdoba-Sevilla.

Dada la urgencia y gravedad de la situación:

¿Qué medidas baraja el Ministerio de Fomento para recuperar cuanto antes el tráfico ferroviario entre Granada y Sevilla? ¿Qué plazos baraja para restablecer este servicio?

Madrid, 11 de noviembre de 2018

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL



Fdo: EL DIPUTADO